

Newsletter

23.1.2024

Liebe Kolleg:innen,

am kommenden Freitag, den 26.1., findet um 18:00 vor dem Parlament die Kundgebung "Demokratie verteidigen! Gegen Rechtsextremismus und Rassismus" statt. In unserem Nachbarland Deutschland gingen tausende Menschen auf die Straße, um ein Zeichen gegen Rechtsextreme zu setzen. Jetzt ist es auch Zeit in Österreich ein gemeinsames Zeichen zu setzen! Wir unterstützen diese Kundgebung.

 Nachschau: Heute Vormittag nahm apfl-Vorsitzender Bernd Kniefacz bei [krone.tv](https://www.krone.tv) zu aktuellen Schulthemen (Personalmangel, psychische und physische Gesundheit, dringend benötigte Unterstützung für Lehrer:innen durch multiprofessionelle Teams, KI und Mobiltelefone in der Schule, Fragen der Zukunft) Stellung: <https://www.krone.at/3225793>

 Vorschau: Im Safer-Internet-Aktionsmonat Februar -inklusive Gewinnspiel und vielen Schulprojekten- liegt der Fokus auf dem sicheren und verantwortungsvollen Umgang mit digitalen Medien, um so Gefahren und Problemen mit digitalen Medien und Handynutzung vorzubeugen.

 Tipp: Im Dschungel Wien gibt es spannendes, aktuelles Theater für Kinder und Jugendliche zu entdecken! Hier geht´s zum Programm für alle Altersgruppen: <https://www.dschungelwien.at/spielplan>

Lasst uns solidarisch agieren und gemeinsam Verbesserungen erreichen!

Claudia Astner c.astner@apflug.at **0650/ 24 68 105**

Besuch uns auch auf twitter, facebook, Instagram und unserer Homepage www.apflug.at! Diesen Newsletter kannst du über newsletter@apflug.at jederzeit kostenfrei ab- bzw. bestellen!

Du kannst unsere Arbeit auch finanziell unterstützen! apfl-Konto: AT232011184590998300 bei der Erste Bank



Engagiert – parteiunabhängig – solidarisch!

Für die apfl  Aktive Pflichtschullehrer:innen der ÖLI-ug: Bernd Kniefacz, Stiftgasse 8, 1070 Wien